
Pièces 5 Pièces

Superficie 183 m²

Référence 86357401

Prix 2 950 000 €

Juan-les-Pins
Maison à vendre (06160)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  très  recherché  de  Juan-les-Pins,  cette

charmante villa de 5 pièces avec piscine offre un cadre de vie paisible et ensoleillé,

à proximité des plages, des commerces et des écoles. Édifiée sur un terrain plat et

arboré,  la  villa  se  distingue  par  son  espace  de  vie  lumineux  et  son  agencement

fonctionnel.  Le  séjour,  agrémenté  d'une  cheminée  et  de  grandes  baies  vitrées,

s'ouvre sur une cuisine moderne entièrement équipée et un coin repas convivial. Le

niveau  principal  comprend  deux  chambres  avec  salles  de  bains  privatives,  ainsi

qu'un toilette invités. Le ...

Located  in  a  highly  sought-after  residential  area  of  Juan-les-Pins,  this  charming

five-room villa with a swimming pool offers a peaceful and sunny living environment,

close  to  beaches,  shops,  and  schools.Set  on  a  flat,  landscaped  plot,  the  villa

stands  out  for  its  bright  living  spaces  and  functional  layout.  The  living  room,

featuring a fireplace and large bay windows, opens onto a fully  equipped modern

kitchen  and  a  welcoming  dining  area.The  main  level  includes  two  bedrooms  with

en-suite bathrooms, as well  as a guest toilet.The garden level,  also accessible via

an independent entrance, offers ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
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